

## Martin Gujan

### [News](#) > Nur 9. Platz an der Schweizermeisterschaft

Nach den guten Rennen anfangs Jahr stand ich sehr zuversichtlich an der Startlinie in Wetzikon und ein weiteres gutes Resultat abzugeben.

Leider gelang mir das nicht nach meinen Wünschen. Am Start noch in der Spitzengruppe dabei, musste ich schnell einmal einsehen, dass ich auf der sehr schnellen Strecke nicht ganz mithalten kann und mir die Tempohärte fehlte. So bekam ich in der dritten Runde ein Loch zu den sechs Spitzenfahrern. In einer kleinen Gruppe mit Moos und Kugler versuchte ich mich etwas zu erholen, aber so wirklich funktionierte das auch nicht. Als mir dann noch die Kette vom Kettenblatt sprang musste ich diese zwei auch noch ziehen lassen. Ziemlich demotiviert drehte ich noch die restlichen drei Runden um dann als Neunter ins Ziel zu kommen.

Das wars denn auch schon wieder von der Radquer Saison. Jetzt werde ich mich zuerst mal eine Woche erholen und eine Pause machen, bevor ich mich dann auf die Bikesaison vorbereite.

### [Resultate](#)

1 Christian Heule (RendementhypoCycling Team)	1.00.52
2 Simon Zahner (Bürgli CyclingTeam)	
3 Lukas Flückiger (Trek)	0.01
4 Ralph Näf (VC Bürglen Märwil)	0.02
5 Florian Vogel (Scott-Swisspower Mountainbike-Team)	0.03
6 Marcel Wildhaber (Scott-Swisspower Mountainbike-Team)	0.05
7 Andreas Kugler (Coop BMC)	0.46
8 Alexandre Moos (BMC Racing)	0.47
9 <b>Martin Gujan (Cannondale)</b>	<b>1.44</b>
10 Andreas Moser (Bürgis Cycling Team)	1.59

Veröffentlicht am:

00:01:14 12.01.2009 von *Marti Rominger*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=74&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)